Als Waldforscher unterwegs

Am 01. Oktober 2024 waren die Klassen 6a und 6b mit ihren Klassenlehrern Frau Oberhofer-Franz und Herrn Blieninger im Rahmen des Wandertages und als Projekt der Umweltschule im Museum Wald und Umwelt im Ebersberger Forst. Spielerisch und forschend lernten wir wichtige heimische Baumarten kennen. Jede Baumart hat ihre Besonderheiten, nicht nur im Aussehen von Blättern, Knospen, Zweigen, Früchten, Borke oder ihren Wurzelsystemen, sondern auch in ihrer Verwendung unterscheiden sich einzelne Baumarten deutlich. So erfuhren wir in dieser Veranstaltung viel Wissenswertes über den Wald und seine Bedeutung für Mensch und Umwelt. Auch viele lustige Spiele mit Naturmaterialien und die Gestaltung eines Naturbildes mit Materialien des Waldes standen auf dem Programm.













